PERSONAL ACADÉMICO

A continuación presentamos la lista de las personas que durante 2012 y principios de 2013 se incorporaron como personal académico del IIUNAM.

Yusef Zavalza Cabello cursó la carrera de ingeniero civil en la UNAM y se incorporó a la Coordinación de Estructuras y Materiales del Instituto de Ingeniería como técnico académico asociado C para trabajar con el maestro Abraham Roberto Sánchez Ramírez a partir del 1º de agosto de 2012.

Armando González Sánchez ingresa al IIUNAM como investigador asociado C en la Coordinación de Ingeniería Ambiental a partir del 1º de mayo de 2012 para colaborar con la doctora Susana Saval. Es egresado de la Universidad Metropolitana, donde cursó sus estudios doctorales en ingeniería química.

Alexandra Ossa López cursó la carrera de ingeniería civil en la Universidad Nacional de Colombia. Sus estudios de posgrado (maestría y doctorado) los realizó en la UNAM y se integra a la Coordinación de Geotecnia a partir del 1º de enero de 2013 para colaborar con el doctor Efraín Ovando.

A todos ellos les damos la más cordial bienvenida.



Alexandra Ossa López